

## Medienmitteilung

Vorstandswahl bei Schweizer Ladenbauern

### **Reto Jegen neuer Präsident der SWISS SHOPFITTERS**

**Am 12. April 2018 fand in der Mall of Switzerland in Ebikon die diesjährige Generalversammlung der SWISS SHOPFITTERS statt. Dabei wurde Reto Jegen vor über 50 Teilnehmern zum neuen Präsidenten dieses Branchenverbandes der Ladenbauer gewählt. Jegen ist Präsident des Verwaltungsrats des renommierten Ladenbau-Unternehmens Jegen in Illnau-Effretikon und war bereits zwei Jahre im Vorstand tätig. Neu im Vorstand ist auch Dominique Studerus von der Firma Obrist.**

Im Mittelpunkt der Generalversammlung standen Neuwahlen zum Vorstand, nachdem der langjährige Präsident Heinz Schönholzer und zwei weitere Vorstandsmitglieder (Christian Binder und Andreas Rutz) ihren Rücktritt erklärt hatten. Das Team rund um Schönholzer hat in den letzten Jahren mit der erfolgreichen Neustrukturierung der SWISS SHOPFITTERS ganze Arbeit geleistet. Also ein guter Zeitpunkt, um die Geschicke des Verbandes in jüngere Hände zu legen, wie der scheidende Präsident meinte. Neben Jegen als neuen Präsidenten und Studerus als neuem Mitglied setzt der Vorstand weiterhin auf die bewährten Mitglieder Andreas Scherrer (Jeka AG) und Notker Gämperli (GLAESER WOGG AG). Mit Annemarie Langenegger als Geschäftsführerin ist ebenfalls für Kontinuität im Verband gesorgt.

Heinz Schönholzer hielt einen unterhaltsamen Rückblick auf seine 22 Jahre Tätigkeit, davon 10 Jahre als Präsident, für die SWISS SHOPFITTERS. Nicht zuletzt die hoch interessanten Studienreisen, zuletzt in die Wein- und Kulturstadt Bordeaux, bleiben in bester Erinnerung. Besonders prägend ist aber die 2016 erfolgte Ablösung vom VSSM (Verband Schweizerischer Schreinermeister und Möbelfabrikanten) und die damit verbundenen Eigenständigkeit mit einem geschärften Profil. Der neue Präsident Reto Jegen kündigte an, mit geeigneten Aktivitäten weiterhin an der Wettbewerbsfähigkeit der Schweizer Ladenbauer und ihrer Partner zu feilen. So ist für Herbst ein weiteres Seminar für Mitglieder geplant und für 2019 ist eine spannende Studienreise vorgesehen.

Von den sich ständig verändernden Rahmenbedingungen am Markt konnten sich die Teilnehmer der GV anlässlich einer fachkundigen Führung durch die Mall of Switzerland ein Bild machen. Zu sehen war vieles, was derzeit State of the Art in Sachen Shops & Shopping ist. Darunter auch der Trend zur "Gastronomisierung des Handels", also die Integration von Gastrobereichen in die Shopping-Landschaft.

Die SWISS SHOPFITTERS sind der als Verein organisierte Branchen-Verband führender Schweizer Ladenbau-Unternehmen und Gastronomie-Einrichter sowie der jeweils begleitenden Gewerke und Disziplinen mit derzeit etwa 50 Mitgliedern. Weitere

Informationen gibt es auf der Website [www.swiss-shopfitters.ch](http://www.swiss-shopfitters.ch). In gedruckter Form steht die Broschüre "FIT für den Erfolg am POS" zur Verfügung.



Der neue und der scheidende Präsident der SWISS SHOPFITTERS: Reto Jegen und Heinz Schönholzer.

Für den Inhalt verantwortlich:  
Annemarie Langenegger, Geschäftsführerin

Beilage: